

EL PRIMITIVO

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Director: Francisco Zamora Calatayud

Administrador: Antonio Moscat Giner

10

REDACCION Y ADMINISTRACION
JORGE JUAN, NUM. 11 y 13No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10

CÉNTIMOS SEMANALES

Horas de oficina: De 9 a 5 y de 3 a 6.

TODA LA CORRESPONDENCIA A NOMBRE DEL DIRECTOR

CÉNTIMOS SEMANALES

Allí como aquí

Ayer fué en Alicante donde una turba asaltó la Redacción de nuestro periódico, por creer, que desde estas columnas (villana creencia!) se ofendía el honor de las señoritas de esta capital, siempre tan respetadas por nosotros, aunque solo sea por su condición de mujer.

Oivido teníamos que en el pecho de toda la burguesía y políticos farsantes se albergaba el encono, el odio y la venganza hacia nosotros, porque siempre fuimos enemigos de los malos políticos y porque al decir la verdad, á la que nos debemos, estropeamos combinaciones y chanchillos, que después de ser en perjuicio del pueblo, estaban amasados tal vez, entre sorbo y sorbo de champagn.

Y éste fué el honor que quisieron lavar, los que quedaron sin honor en el momento que nos atacaron en cuadrilla.

Hoy es en Barcelona donde se asalta la Redacción de un periódico porque un periodista, un hombre sano, una pluma vigorosa, ha estampado sobre las columnas del periódico «La Lucha», verdades tan grandes, tan rotundas, tan llenas de virilidad y vehemencia, que han producido el mismo efecto que si una gran columna se derrumbara y callera sobre una charca, una enorme charca.

Y el agua estropeada ha hecho salir á la superficie, junto con las emanaciones del cieno, viscosos bichejos, que han pretendido plantar cara con irrisorias provocaciones al enorme león que solo enseñó sus uñas.

No, no fueron los estudiantes los que se manifestaron contra un pensador, no fueron ni pueden serlo, por que los estudiantes también piensan y saben que ir contra Samblancat, es ir contra la verdad, la razón y la lógica.

Elementos extraños á los estudiantes, enemigos políticos del valiente republicano, requetistas y «luises», sin duda, recordando anti-

guas campañas, se han dejado llevar de sus instintos bartardos y repulsivas venganzas, introduciéndose entre los estudiantes, para cometer, amparándose en ese escudo, actos impropios de gente culta y solo digno de canibales.

Angel Samblancat, el prototipo de la lucha, el que no se arredra por nada, ni por nadie, el que mas pronto se indigna ante una injusticia, es hoy perseguido y vapuleado por una turba neo-aristócrata sospechosa, pero admirado y defendido por una inmensa mayoría de la España que piensa.

A las muchas adhesiones recibidas, unimos la nuestra, no teniendo por que hacer constar nuestra más energética protesta, contra los asaltantes, porque ya protestamos tan pronto tuvimos noticias del bárbaro atropello.

Próximamente

En campos de Gales

(FRAGMENTOS)

Ironías...

Carta del otro mundo

Señor don «Sintierra»:

Muy para siempre exco-religionario. Salud y R. S.

Ya estaba por decir que ahí abajo habíais perdido la fé, la esperanza y la caridad; pero al leer tus «Ironías» veo que aún queda algo de estas tres cosas.

Queda fé, porque aún alienta en vuestros corazones algo de alicantinismo para el que como yo, riñó luchas intestinas contra la reacción y contra los que se imponían á mis iniciativas.

Queda esperanza, porque confiáis en un mañana que os traiga una «España Nueva» y un «Porvenir», y seáis el «Heraldo» de las naciones y el «Progreso» con su «Correspondencia para todos».

Tenéis caridad, porque os habéis compadecido de mis harapos, y ha-

réis que me regalen el gabán tan necesario y tan deseado.

De todo lo cual os doy mil repetidas gracias, en espera de que será un hecho—con H—cuanto os digo.

Quedo contento y agradecido como un urbano el día de cobra.

Eleuterio.

P. D.—Si se abre una suscripción para lo del gabán, no nombréis á ciertos periodistas recaudadores de fondos.

Conque ya lo saben. Queda abierta la suscripción, la cual encabeza «Sintierra» con cinco «sentimientos» por no poder dar más.

Sintierra

La paz que vuelve

Dejaríamos de ser españoles, por que todos los españoles tenemos algo de videntes ó de zahories, cuando en las cuestiones políticas se trata; si no hubiéramos dado en el clavo respecto á ese abismo abierto ante los pies del Gobierno «prevaricador» (palabras del señor Urzáiz) y abierto como por un volcán de bilis del dimitido ministro de Hacienda.

No es difícil congeturar, ni mucho menos evocar los talismanes de vedismo de nuestra sangre musulmana para leer el oróscopo político. Basta conocer un poco la mecánica del teatro, sacar y meter á tiempo las figuras, medir los mutis, conocer la oportunidad de un gesto, de un latiguillo, de una transición, ó el tono en que debe expresarse cada personaje para estar ciertos y predecir cuanto pasará en el transcurso de la farsa. En la política de altura pasa como en las películas del cine, que no solo se adivina el argumento sino que siempre se resuelve á gusto del público. Y como el gusto del público aquí es que no cambiemos de Gobierno, por lo de «malo conocido, etc.», hétenos ya contentos y felices ante esa felicidad del Conde que se queda otra temporadita entre nosotros. Vuelve la paz al espíritu afligido del Gobierno, que hubo de padecer

ese vómito de bilis del Sr. Urzáiz. «Vuelve el tinglado de la antigua farsa», que diría nuestro glorioso Benavente. Vuelve la tranquilidad al ánimo de Alba que veía malograda su obra. Y vuelve la paz al pueblo, que ya se veía perder todo ese desbarajuste de que hoy goza, con la sola amenaza de que volviese Maura...

Lo predijimos y lo ratificamos. Han mediado unos días desde nuestro número del martes. Dijimos ya todo lo que había de suceder. Y como si estuviéramos en el ánimo de cada gobernante, como si ese pajarito de la intimidación nos hubiere hablado al oído, así hemos expuesto la solución á cinco días vista como una letra de cambio de nuestros respetables comerciantes.

Pero es nuestro conocimiento del teatro; á fé nuestra que cuando nos vemos cabalgar entre las escenas de un drama que acaso á nadie ha de leer ni mucho menos han de representar, pensamos con dolor en que hemos equivocado la carrera. Un periodista que conoce el teatro, debe dedicarse y la política, como un político bueno tendría sus éxitos más sonoros no entre los escaños del Congreso, sino hablándoles á esas multitudes menos incoscientes, menos artificiosas, menos retóricas que componen el público de los teatros. El teatro, la política. Con franqueza los llegamos á confundir.

Per eso no es extraño que sin ser videntes, hayamos predicho todo lo que había de pasar en esa nube de verano que ha tronado sobre el Gobierno, cargada de los gases axfisantes de un exministro bilioso y despechado...

Pero Grullo no habría acertado más ni habría sido más lógico que nosotros.

¡Cualquiera se equivoca cuando traza la farsa de estos tinglados políticos, tan viejos ya, que tienen clichés para todas las explicaciones y todos los remiendos...

Vuelve la paz, que es lo que queríamos todos. El Gobierno para seguir con la gaceta en ristre: nos-

otros para que no les sucedan otros políticos peor.

Total: una película de cine barata y una tempestad oficial resuelta en un vaso de agua.

Asociación de la Prensa

El sábado a las nueve y media de la noche tendrá lugar en esta Sociedad la tercera conferencia del curso, la cual estará a cargo del prestigioso periodista y notable jurisconsulto, D. Emilio Vicedo, cuyo tema será «Educación periodística».

A tal acto se convoca a todos los señores socios numerarios y protectores.

La industria de los toreros

Los toreros de todas clases y categorías, a imitación de otros ya establecidos, precisan también convertirse en comerciantes e industriales.

Según referencias, «Gallito» instalará una academia de couplés.

«Belmonte», una fábrica de bombos.

«Alcalareño», una academia de baile flamenco.

«Algabeño II», un almacén de gafas para ver bien.

El matador de novillos «Gabadito», una agencia de camareras.

El picador «Marinero», un almacén de vinos.

El banderillero «Calderón», una agencia de amas de seca.

El picador «Ceniza», una carbonería.

El banderillero «Perdigón», una fábrica de tinte para el pelo.

El picador «Pedrillo», un almacén de jamones y depósito de pajaritos.

El banderillero «Posturas», un almacén de cuadros con posturas académicas.

A los toneleros de Alicante

Compañeros: Todo en el mundo tiene su límite y el del estado precario en que quedó la Sociedad del oficio como consecuencia de nuestra última huelga, creemos debe haber llegado ya y el actual decaimiento ha de trocarse en un nuevo periodo de pujanza y virilidad.

Los errores, así a los hombres como a las colectividades, pueden y deben servir de enseñanza para el porvenir pero nunca deben determinar un estado de abatimiento y escepticismo en los que los sufren.

Es verdaderamente insensata la actitud en que estamos colocados los toneleros de Alicante; sabiendo por experiencia lo que puede y vale la organización de resistencia y

continuamos alejada de ella, dejándola perder lastimosamente ocasiones propicias para el logro de nuestras reivindicaciones, como son las presentes, en que la abundancia de trabajo favorecía nuestros propósitos.

La Sociedad de toneleros «La Defensa» está dispuesta a que cese el actual estado de cosas en el oficio y para ello pondrá cuanto esté de su parte.

La primera de las medidas adoptadas con este fin ha sido tomar el acuerdo de conceder una amplia amnistía a todos los que fueron asociados, los cuales podrán ingresar a cuota corriente.

La Sociedad espera que con este motivo vendrán a su seno todos los toneleros, único modo de poder conseguir cuanto nos proponíamos.

Se pone en conocimiento de todos que todos los sábados de 7 a 8 y domingo de 9 a 10 pueden pasar por la Secretaría de la Sociedad, en la Casa del Pueblo en donde encontrarán compañeros de la Directiva a quienes podrán hacer la petición de alta.

La amnistía terminará el día que el comité tenga a bien.

Alicante de Octubre 1916.

La Directiva.

TALLER DE AFILAR

DE

Francisco Soler

Angeles, 3.—Alicante

Trabajos garantizados, perfección económica.

Chirigotas

Titular de un periódico madrileño al dar una noticia:

«Los concejales se reúnen en una cocina».

¿Donde mejor, querido colega? A que vienen a la política, entonces?

Desengañese que cada uno tiene lo que merece en este mundo.

Por lo menos, estos concejales, han practicado la sinceridad.

**

Para unos y para otros es una pameña eso de los derechos de los pueblos y respeto a las naciones pequeñas.

Si Bélgica atropellada tan brutalmente lo fué por nación «civilizada», de Grecia, pues bien se vé, ya no cabe decir nada.

**

Ha habido que protestar contra los tranvías, que propiamente parecen tortugas.

Pero hay que ver la vaselina que han gastado los colegas para llamar la atención sobre este abuso.

Los pases libres, tienen una lubricación tal, que no queda una pluma oxidada en casi toda la prensa de la capital,

¡Cualquiera le dice una estridencia!

¡Cualquiera combate los abusos de esta Compañía!

**

Dícese que circula una serie de billetes falsos de cincuenta pesetas.

Cuando cada cual, en gana le viene, la falsedad en esta vida mundana de torcida libertad, eso solo nos faltaba.

Don Procopio

Artes y artistas

Salón Novedades

Anoche tuvo lugar, en este teatro el debut de la Sra. Esperanza Marín, aplaudidísima tiple cómica.

La poca seriedad ó nó, como tiple de esta índole no la pudimos apreciar anoche, porque su labor en las obras representadas para presentación no pudo ser mas formal; pero si, nos dimos perfecta cuenta que la Sra. Marín, es una excelente cantante, de voz magnífica y afinada y a esto le une un gran dominio del teatro, y un tipo fino y delicado, insuperable para la escena.

En las «Musas latinas», cantó la canción del «Gondolero veneciano», como se la hemos oído a los mejores «venecianos» que han desfilado por nuestras tablas.

Representóse por la noche, la inmortal zarzuela «La Tempestad», y en ella vimos las dotes artísticas que posee la Sra. Marín. Hizo un «Roberto» como lo podía haber hecho una primera tiple cantante de las buenas, Y el público, aceptó a la Sra. Marín, con grandes ovaciones, a los del Novedades, para completar un cuadro bastante aceptable.

En «La Tempestad», se distinguieron, como siempre la señora Fons y los señores Cremades y Martínez, que cosecharon abundantísimos aplausos del público, que vió anoche una «Tempestad» bien hecha.

Sin hacer omisión de nadie, podemos decir que el señor Alvarez y los coros estuvieron muy trabajadores y afinados.

Cardenio.

Cronica de la provincia

Los Ayuntamientos de Jijona y Villajoyosa, han expuesto al público las subastas de los arbitrios municipales para el año venidero.

Los ayuntamientos de Catral y Agres han remitido a este gobierno civil el extracto de los acuerdos tomados por dichas Corporaciones durante el pasado trimestre del actual.

Corsés, gran moda.—CHIC PARISIEN.—Mayor 11.

Sobre un regalo

Amigo Lázaro: Acuso recibo de su regalo, que fué por mi prole acogido con entusiasmo. La perdiz llegó con muchas ganas de comer; en cambio el palomo está tan triste desde que mudó de amo, que temo estire la pata el día menos pensado. No puede usted figurarse con el cariño que trato a los dos animalitos que integraban su regalo. El palomo, con las alas recortadas, por si acaso, va de un lado para otro grave, serio, cabizbajo, tal vez pensando en su triste fin, que no está lejano. La perdiz, aprisionada en un cajón enrejado, no revela que ha sentido mucho ni poco el traspaso. Anteayer por poco «ahueca» «el ala» por los tejados; reintegrarla al calabozo nos costó esfuerzos titánicos y a no ser por la oportuna intervención de un muchacho que por la calle pasaba. A estas horas el alado estaría nuevamente volando por esos campos. Le agradezco mucho, mucho su inesperado regalo, y si algunas vez las aves dan al mundo algunos vástagos,

le remitiré, en seguida, gustoso, parte del parto. Y termino haciendo votos porque el palomo, que tanto ha sentido, al parecer, el cambio de propietario, abandone su abstinencia y, a la perdiz imitando, haga honor a la comida que, mis hijos, alarmados le ofrecen a todas horas ¡pásmese usted! en un plato.

Aben-humeya

Accidente del trabajo

Anteayer tarde ocurrió una sensible desgracia en la fábrica de electricidad del barrio de Benalúa.

El operario Manuel Iborra Ibarra al ir a hacerse cargo de la maquinaria, tuvo la mala fortuna de que su bufanda se enredara en un volante, atrayéndole a la rueda y dándole varias vueltas hasta que casi despojados de sus ropas cayó en el suelo.

Fué recogido por sus compañeros y el médico señor Aramburu le practicó la primera cura apreciándole la ruptura de una pierna y del cráneo.

Después fué conducido en grave estado al hospital.

Noticias

Se encuentra enfermo guardando cama el presidente de la Junta de Obras del Puerto don Federico Clemente Ayela.

Regresó de la ciudad de las palmas, el jefe del partido maurista el ilustrado jurisconsulto don Antonio Martínez Torrejón.

MODISTA.—Profesora de corte y francés, se ofrece á domicilio.—Razón: Plaza de Ramiro, 2, principal.

Ha dado á luz con toda felicidad una preciosa niña la esposa de nuestro querido amigo y prestigioso comerciante de esta plaza don Emilio Cano.

Reciban tan venturosos padres nuestra más cumplida enhorabuena por tan fausto acontecimiento.

Luis Pascual Payá ha denunciado en la inspección de vigilancia el haber sido objeto de malos tratos por parte del mozo de cuerda Manuel Bañuis Martínez.

Se encuentra en esta capital el diputado á cortes por Denia, D. Salvador Raventós.

COMPANEROS.—Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? En cambio os compondrá vuestro reloj á mitad del precio, garantizando los trabajos, Villavieja, 73, bajo.

Programa del concierto para el domingo á las once y media en el Paseo de los Mártires.

«Marcha cosaca».—Parés.
«Aida», fantasía.—Verdi.
«Feramors», bailables—Rubinstein.
«El ocaso de los Dioses», marcha—Wagner.

«Una nit en el Benacantil», suite—Luis Torregrosa.

A) Serenata.
B) Danza.

«Charlot», pasodoble humorístico—San Miguel.

Al vendedor de décimos para la Lotería, Diego Sanchez Gambín, se le han extraviado los números 5.618 (Fracción 1.^a Serie 1.^a) y el 16.385 (Fracción 7.^a Serie 1.^a)

La persona que los haya encontrado los entregará en nuestra Redacción, ó en la Administración de Loterías de la calle de San Vicente, donde se le gratificará.

Todo el mundo elegante compra sus corsés en **CHIC PARISIEN**.—Mayor 11.

El día veinticinco del actual, se celebrará en Madrid la asamblea de inspectores provinciales de sanidad.

En vista de las constantes alteraciones de orden público promovida por los estudiantes madrileños ha sido clausurada la Universidad Central.

Esta mañana en el correo han llegado los diestros Manolete. Pastor, Gaona y Machaquito.

Información general

De Paris

Madrid.—En el ministerio de Negocios extranjeros se ha celebrado la última sesión de las conferencias diplomáticas militares, teniendo representación todas las naciones aliadas.

Españoles condenados

Madrid.—Un Consejo de Guerra ha condenado á muerte por espionaje á Ricardo González y Emilio Baloull, acusados de haber sumi-

nistrado á los alemanes informes referentes á la defensa nacional.

Servicio suspendido

Madrid.—Dicen de La Haya (que se ha suspendido el servicio de navegación entre Flesinga y Londres.

De Viena

Madrid.—Por vía de Pola á las ocho de la mañana el parte oficial que dice.

Frente rumano.

Progresan satisfactoriamente los ataques en ambos lados de Giul.

Hicimos más de 1.200 prisioneros.

En el frente ruso en el sector que ocupan las tropas austriacas no se han desarrollado acciones de importancia,

En el frente italiano, continuación de la acción emprendida.

Al este de Goritzia nuestras tropas conquistaron otra trinchera enemiga, haciendo mas de 60 prisioneros.

Una de nuestras escuadrillas de aeroplanos bombardeó con éxito los establecimientos militares cerca de la estación de Parla Carnica.

En el teatro del sudeste no ha variado la situación.

No podía ocultar la ira que la dominaba.

¿Cómo encontraría la pista de Huberto? ¿A quién dirigirle para obtener algún indicio seguro? ¿Podría reconquistar á su hijo?

No era ya sólo el amor maternal que la inducía á buscar á su hijo, sino también el deseo de vengarse de Huberto.

Catalina, su confidente camarera, su cómplice, viendo á su ama tan abatida, le dijo:

—Dejadme hacer á mí. El señor Marcos no es hombre capaz de salir adelante en tales negocios; no os asociéis con semejante canalla.

—Es el único hombre en quien puedo confiar—exclamó vivamente Mary— Por otra parte, su mujer me ha desafiado á que lo sustraiga á su poder, y quiero demostrarle que ha de volver á mí sin ningún esfuerzo.

—Sin embargo, te dejo en libertad para hacer lo que bien te parezca.

Un relámpago brilló en los ojos de Catalina.

Marcos descendió solo y preguntó al portero por el criado del señor Torrazzo.

—Se ha marchado con su amo—contestó el portero.

Marcos palideció.

—¡Pero si ayer noche, cuando el señor Torrazzo se fué, el criado estuvo conmigo por espacio de más de dos horas!...

—Ya lo sé—interrumpió el portero, —y me ha dicho que vendría á buscarle, encargándome que os advirtiera que había pensado dirigirse en busca de su amo por otro camino.

Marcos empezaba á comprender que se había burlado de él.

Enrojó, frunciendo el ceño.

—¿Sabéis hacia donde se ha dirigido?—preguntó nuevamente.

—No: el señor Torrazzo tenía el propósito hecho algunos meses, há de dedicarse á viajar; tan es así, que hace casi una semana que sus muebles han sido vendidos al nuevo inquilino, que

Josefa Escolano

Profesora en partos

Ex-alumna de la Facultad de Medicina de Barcelona

Academia preparatoria para cursar dicha carrera, con arreglo á los métodos modernos

Horas de visita. De diez á once y de tres á cuatro.

Calle de Montegón número 6, 1.º—Alicante.

Más de Viena

Madrid.—Por la vía de Pola, a las nueve de la mañana dicen.

Mañana se publicará oficialmente el anuncio del quinto empréstito de guerra.

El préstamo se repartirá en obligaciones del Estado amortizables en 40 años y en bonos del Tesoro que vencerán en primero de Enero de 1922.

Ambos títulos devengarán el interés del cinco y medio por ciento.

El precio de suscripción de los primeros será de 92'50 y el de los segundos de 96'50.

La suscripción se abrirá el día 20 de Noviembre, cerrándose el 16 de Diciembre.

De caza

Madrid.—El Conde de Romanones acompañando al Rey se fué de cacería a la Ventorrilla.

Regresará esta tarde a las tres.

Entierro

Madrid.—Verificóse el entierro del presidente de la Junta del Censo don Enrique Chavarri, al que asistió extraordinaria concurrencia.

Lo ha presidido el ministro de la Gobernación.

Reglamento

Madrid.—Se ha reunido el Comité ejecutivo de la junta de Subsistencias, quedando ultimado el reglamento para la aplicación de la ley.

Expectación política

Madrid.—Despierta curiosidad el Consejo de ministros de hoy.

Se cree que el gobierno acordará la cuestión de prioridad mediante una fórmula con las minorías, ó se parará la batalla con todas sus consecuencias.

La dificultad para el primer extremo radica en la actitud de Alba y Gasset, aunque se cree que Romanones conseguirá convencerlos por la imposibilidad de aprobar antes de fin de año ambos presupuestos careciendo de fuerzas suficientes para ir a la sesión permanente en el senado y conseguir quorum en todas las votaciones.

La Gaceta

Madrid.—La «Gaceta» publica una real orden de Gobernación disponiendo que la parálisis infantil

sea comprendida entre las enfermedades de declaración obligatoria.

Muerto ilustre

Madrid.—A consecuencia de un ataque cardiaco ha fallecido el ilustre escritor polaco, autor del libro «Quo Vadis» Enrique Sienkiewicz.

Espectáculos

Salón Moderno

Variados programas cinematográficos todos los días.

Sección continua desde las 6.

Preferencia, 15 céntimos.—General 5 id.

Teatro Nuevo

Proyecciones cinematográficas de acreditadas casas, tanto españolas como extranjeras, desde las 9 en adelante.

Salón Novedades

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor y director Jesús Sara y el maestro concertador Modesto Pérez.

Función para esta noche:

«La Revoltosa».—«La Cañamoneira».—«La Traperera».—«Las Musas Latinas».

LANA

Se compra lana usada a 1'50 y 2 pesetas el kilo.

Calle de Santos Médicos, número 2.—Alicante.



PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

Acontecimiento taurino para el domingo día 19, a beneficio del exdiestro Julio Martínez (Templaito.)

Cuatro novillos de Clairac que serán estoqueados por los pundoneros diestros

Gregorio Garrido y Ernesto Pastor

actuando como banderilleros los famosos matadores de toros Manolite, Flores, Gaona, Saleri II, Celita y Fortuna, y los notables rehileteros Blanquet, Morenito de Valencia y Magritas.

Ocuparán la presidencia los exdiestros Bombita y Machaquito.

Entrada general, 1 peseta.

Media entrada para señoras y niños 60 céntimos.

IMP. GUIJARRO

bido tomar bien sus medidas para alejarse de mí.

—Buscaremos otro medio para dar con él... pero no ahora... no tengo la cabeza tranquila, necesito meditar, estar sola...

En efecto, al llegar a la puerta de su casa, despidió hasta el mismo Marcos, que no hubiera querido dejarla en aquel momento.

—¿Cuándo volveré a verte?—preguntó.

—Dentro de algunos días; no quiero que tu mujer sufra por mí; luego debes atender a tus negocios y no abandonarlos por mí. te escribiré cuando debas venir, a la lista de correos.

—¿Lo harás?

—Te lo prometo.

—Repíteme que no estás incomodada conmigo.

—No, hombre, no.

Y le tendió la mano, que él apretó con vehemencia.

Mary subió sola a su cuarto:

tomará hoy mismo posesión del cuarto.

Marcos no quiso oír más; dirigióse cabizbajo y Mary para participarle lo que ocurría.

Encolerizada, sintióse ella tentada de soltar un terno contra Marcos, pero pudo contenerse.

Dió orden al cochero de volverlos a casa, y mientras el coche desandaba el camino, Mary exclamó con rabia:

—Ese infame se ha burlado de mí por segunda vez; pero a la tercera le costará la piel.

Y con la pequeña mano enguantada hizo un gesto de amenaza.

Marcos la miraba triste y melancólico.

—¿Quieres que vaya a Milán, a Trieste, y revuelva todas las fondas hasta que le encuentre?—preguntó.

Mary hizo un movimiento desprecioso.

—¿Crees que han ido hacia aquella parte?—exclamó.—Huberto habrá sa-

ACERCA DEL PRECIO FIJO
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.
 Últimas novedades en sombreros de fieltro
 Rafael Altamira, (antes Princesa), 12